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Os Vereadores SBBSCRITORES. no uso de suas prerrogativas
parlamentares, etc.;

Considerando QUC nossa regiao possui um clima bastante quente, e o
calor da nossa cidade em alguns dias e praticamente insuportavel, por conta das
altas temperaturas;

COnSidCrandO ainda due, os alunos da Rede Municipal de Ensino sempre
reivindicaram que as salas de aula fossem dotadas de aparelhos de ar-
condicionado e segundo informagoes a Escola Municipal Prof.8 Thereza Siqueira
Mendes possui 9 (nove) ares-condicionados e a Escola Municipal Prof.8 Agnes
Rondon Ribeiro 10 (dez) ares-condicionados, todos pre-instalados, desde Julho
de 2014, e segundo constatagao em “loco", sem uso, muitos ja deteriorados,
faltando partes estruturais, enfim, ja perderam provavelmente a garantia de
fabrica e estao apenas enfeitando as paredes;

Considerando ainda Que, e revoltante para os alunos ver os aparelhos de
ar condicionado pendurados nas paredes, sem uso, sabendo do clima infernal
que enfrentam em sala de aula, sabendo que e obrigagao da escola oferecer um
espago adequado para a aprendizagem, tendo em vista que tudo isso interfere
na qualidade do ensino-aprendizagem;

Considerando ainda Que segundo resposta ao requerimento do vereador
Ronaldo Eugenio Lima em Dezembro de 2016, que versava sobre o mesmo tema
foi respondido por meio do Oficio n° 127/2016- SEOSP pelo entao Secretario de
Obras, o Senhor Ariel, que o problema do nao funcionamento e a insuficiencia de
energia nos padroes de energia das escolas citadas e que a tempos a companhia
eletrica ELEKTRO ja fora acionada para realizar o servigo de adequagao;

Nesle senlido,

Requerem a Mesa, ouvido o Colendo Plenario, satisfeitas as
formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Diretor Regional da ELEKTRO
Senhor EABIO HENIUQUE COSTA qual o motivo da demora na realizagao da
adequagao da rede eletrica para suprir as reais necessidades de energia das
Escolas Tereza Siqueira Mendes e Agnes Rondon Ribeiro? Qual a data prevista
para a realizagao dos servigos?
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Requerem ao Senhor Ademir Mascnio, Prefeito Municipal e
ao Senhor CarlOS KOgerlO Garda, Secretario Municipal de Educagao, solicitando as
providencias que se fizerem necessarias, no sentido de prestar a esta edilidade
as seguintes informagoes:

- Qual a quantidade exata e os valores pagos pela aquisigao dos referidos ares-
condicionados?

- Qual a empresa que vendeu os referidos aparelhos? Ja foi pago pela instalagao
dos Ares-Condicionados? Se sim, qual valor?

JUSTIFICATIVE:
Daf a razao da presente propositura, que se afigura de indiscutfvel

interesse para a populagao.
/ÿN

Sala das Sessoes Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
23 de Fevereiro de 2017

JOSE ROLLEMBERti ARAUJO CASTRO
VEREADOR PMDB
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